



体験交流センターの美山陶遊館

美山の歴史は400年以上溯る。豊臣秀吉の朝鮮出兵に従軍した島津義弘公は、1597年の南原の戦いで捕虜とした陶工を日本に連れ帰つ

幕末に初の磁器窯

木工の工房も立地するようになり、周辺の豊かな自然を背景にした風情のあるカフェや食堂も営業をしている。

近年はギター、ガラス工芸、山陶遊館が点在し、また、美山に所在する。現在、11の窯元、体験交流センター「美山陶遊館」が点在し、また、

山の旧地名で、美山は鹿児島

市を中心部から北西方約22キロ

村内に建立した玉山宮（現玉山神社）

幕末から明治期に活躍した沈壽官窯の正門

一般財団法人日本不動産研究所⑩ 地域資源を生かす ～まちづくりからインバウンドまで

鹿児島 窯元通りの街



市中心部からのアksesが課題

住んだ。薩摩藩は、保護と統

制の表裏一体の政策を進め

た。苗代川においては、江戸

時代を通じて朝鮮名を名乗

り、朝鮮の風俗が保たれ、朝

鮮語も保存され、住民は朝鮮

通詞の役割も果たした。薩摩

藩は、陶工達に御用品である

白薩摩を製造させ、専売する

一方、村の指導者には郷土の

身分を与え、また、陶工達に

扶持米を与えるなどの待遇を

した。運行されて来た陶工達

の故郷を思ふ気持ちを推し量

る

ること

は

でき

ないが、村内に

建立した玉山宮（現玉山神社）

に向

け

て

発信されるに伴い、彩

景

に

は

な

く

い

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く